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Transkription des Channelings "Interferenz"  

von Erzengel Chamuel durch Heike Lieselotte Schneider am 23. November 2023 

 

"Seid gesegnet, Ihr geliebten Kinder des Lichts. Wir sind die Energie, welche Ihr Chamuel 

benennt.  

Geliebte Kinder im Licht. Zunächst einmal gehen wir auf das derzeitige Zeitgeschehen ein, 

bevor wir auf unser eigentliches Thema, welches sich heute um das Thema der 

„Interferenzen“ handeln wird, eingehen. 

Geliebte Kinder im Licht. Nach wie vor, nachdem die Erde jetzt frei ist und in der Heilphase 

ist, aber jeden Tag an Kraft und auch an Energie noch weiter zunimmt, bedeutet es für Euch 

natürlich auch, dass Eure gesamte Körperstruktur von unten und von oben, wenn Ihr es so 

wollt, neu energetisiert wird. Dies ist von großer Bedeutung, denn es ist tatsächlich mit 

großen, großen Wandlungsprozessen innerhalb Eures eigentlichen Seins verbunden. 

Die Seele wird sich vermehrt an Euch wenden, Ihr werdet immer mehr das Gefühl haben, 

Euch zurückziehen zu wollen oder zu müssen, Ihr braucht Ruhe, Ihr braucht Eure Zeit und 

Ihr braucht Kraft, Kraft und Energie im Körper. Achtet darauf, dass Ihr genug Vitamine zu 

Euch nehmt, dass Ihr genug trinkt und dass Ihr all das Gute tut, was wirklich für Euch 

vorgesehen ist.  

Das Beste ist natürlich, öfters mal eine Dusche oder ein Bad im Wald zu nehmen. 

Gleichgültig, ob Ihr momentan ruht oder nicht, dort sind die Energien am Stärksten und am 

Kraftvollsten. Und es kann Euch helfen, zum einen in Euch selbst zu ruhen und zum 

Anderen der Hektik des Alltags zu entgehen, aber vor allem auch die Ionisierung oder die 

Energieaufladung des Körpers.  

Geliebte Kinder im Licht. Wir sprechen heute zu Euch zu dem Thema der Interferenzen. Wie 

wir bereits eingangs erwähnten ist es so, dass die Erde jetzt frei ist. Es gibt noch ein paar 

kleine Scharmützel im wahrsten Sinne des Wortes – wir sprechen hier von den 

Scharmützeln, die die Dunkelheit mit der Erde vollführt, nicht die Menschen oder die 

Dunkelheit mit der Menschheit vollführt – und diesen Scharmützeln wird mehr oder weniger 

massiv entgegengewirkt. Die Erde greift ein. Sie greift ebenfalls ein in den Aufstiegsprozess, 

weil nichts wird im Endeffekt die Erde selbst davon abhalten, diesen Prozess gemeinsam 

mit Euch zu durchleben. 
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Wie wir bereits immer wieder sagen, hat das Licht schon gewonnen. Wir wissen, dass viele 

von Euch es nicht spüren können, es nicht greifen können, es nicht anfassen können, aber 

wenn Ihr einmal ehrlich auf Eure Leben schaut: Trotz das Ihr mittlerweile im wahrsten Sinne 

des Wortes in der Apokalypse, im Armageddon, in der Endzeit lebt - die allerdings mit einem 

„Happy End“ ausgeht, das können wir Euch versichern, dass dies tatsächlich so ist - 

bedeutet es nichtsdestotrotz, dass es Euch gut geht. Es fliegen keine Bomben Euch um die 

Ohren und wichtig ist, Euch nicht alles anzuschauen oder anzuhören, sei es in den 

Fernsehprogrammen oder sei es auch auf anderen Kanälen oder anderen 

Informationsquellen.  

Den Fokus darauf zu richten auf das, was Ihr wollt, ist nach wie vor das Wichtigste, das 

Wesentlichste, zentriert zu bleiben, in der Mitte zu bleiben. 

Warum sprechen wir heute zum Thema „Interferenzen“? Interferenz ist insofern wichtig, weil 

wir Euch noch einmal daran erinnern möchten, wie machtvoll ein jeder von Euch ist. Diese 

Macht, die Ihr besitzt, weil der Göttliche Funke in Euch wirkt, hat große Auswirkungen auf 

Euer Umfeld, hat große Auswirkungen auf Euer Sein und hat große Auswirkung auf die Erde 

als solche. 

Die Erde selbst, die wie gesagt in ihren eigenen Transformationsprozessen ist, wird hilfreich 

zur Seite stehen, wo auch immer es notwendig ist und wo auch immer sie durchgreifen 

kann. Wo es nicht mit dem freien Willen der Menschheit kollidiert oder auch wo es nicht 

gegen den Schöpfer selbst geht, weil ER letztendlich das letzte Wort hat. 

Noch einmal der Hinweis, weil wir immer wieder gefragt werden „Warum lässt Gott gewisse 

Dinge zu?“. Es ist nicht Gott, der etwas zulässt, es ist Gott, der Euch den freien Willen 

gegeben hat, der Schöpfer, die Allmacht, wie immer Ihr IHN benennen möchtet. 

Der freie Wille bedeutet, die Entscheidung zu treffen. Der freie Wille kann nur dann „frei“ 

sein, wenn alle Dinge bekannt sind. Und es wird Euch so vieles verheimlicht, es wurde Euch 

so vieles verheimlicht und es wird den meisten Menschen noch so vieles verheimlicht. Es 

ist im wahrsten Sinne des Wortes eine Indoktrination, eine Programmierung, wie immer Ihr 

es bezeichnen möchtet, dass Ihr in einer gewissen „Blase“ lebt und alles tut, was das 

„Gutmenschentum“ ausmacht. „Nicht gegen die Schwachen, die Verletzten, die Armen sein, 

sondern Mitleid haben, Mitgefühl haben, Euch selbst aufzuopfern für die anderen“.  
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Dies würde Gott von keiner Seele verlangen aus dem einfachen Grund, wenn die Seele sich 

opfert für eine andere Seele – und wir sprechen hier von anderen Seelen, die nicht Eure 

Kinder sind oder Eure Liebsten sind, sondern einfach um sich aufzuopfern, ohne dem 

anderen die Möglichkeit zu geben, in seine eigene Macht zu gehen, ist es eine Opferung, 

die vollkommen sinnlos ist und nur von der Dunkelheit befürwortet und befeuert wird und 

auch nur von der Dunkelheit genutzt werden kann.  

Etwas aus Liebe zu tun, aus reiner Liebe wie eine Mutter, die sich vor ihr Kind stellt, ein 

Vater, der sein Leben riskiert um sein eigenes Kind zu retten oder seine Familie, seine Frau 

oder wen auch immer, bedeutet es schon, dass es, wenn es aus Liebe getan wird, einen 

ganz anderen Stellenwert. Aber das war wir hier meinen, ist letztendlich das, dass der 

Mensch als solches verzichten soll auf alles, sich selbst aufopfern soll, um andere, die selbst 

eine Abneigung gegen ihn haben, in sein Haus zu lassen. Dies ist Irrsinn, dies ist Plan und 

dies hat nichts mit Menschlichkeit zu tun. Respekt, Anstand, Ehre ist etwas, was im 

gegenseitigen Einvernehmen im Zwischenmenschlichen geschehen sollte unabhängig 

davon, welcher Religion, Rasse oder sonstige Dinge ein Gewicht spielen sollen oder sollte. 

Dies ist vollkommen ohne Belang.  

Vor GOTT ist jede Seele gleich. Und dies ist tatsächlich so. Vollkommen unabhängig von 

jeder Hautfarbe, von jeder Rasse, Religion oder was auch immer.  

Um Euch zu erklären, was notwendig ist oder was hilfreich ist, was Ihr unternehmen könnt, 

möchten wir eben wie gesagt dieses Mal über das Thema der Interferenzen sprechen. 

Interferenzen: es gibt die konstruktiven und die destruktiven. Die konstruktiven Interferenzen 

sind, wenn mehrere Menschen in der gleichen Energie beieinander sind. Stellt Euch 

Wellentäler vor, die absolut gleich groß sind, also die Amplitude absolut gleich ist, die 

Frequenz absolut gleich ist und die sozusagen zusammen aufeinander sich zu bewegen. 

Das bedeutet, dass sie sich vergrößern, dass sie die ihre, die Schwingung aufnehmen und 

dass sie sich stabilisieren und tatsächlich größer werden. Dies wäre, in dem Fall, eine 

konstruktive Interferenz.  

Das was wir oder Ihr letztendlich benötigen oder benötigt, ist die destruktive Interferenz. 

Warum?  
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Geliebte Kinder. Alles was Ihr aussendet, ist Schwingung, ist Frequenz, ist Vibration, wobei 

Unterschiede zwischen Vibration und Schwingung sind, aber letztendlich gehen wir von der 

Frequenz aus, die im gesamten Universum herrscht. Jeder Gegenstand schwingt in seinem 

eigenen Klang. Ihr habt vielleicht schon von Menschen gehört, die eine Form von 

Mikrofonen an Blätter oder an die Bäume machen und feststellen, dass da eine eigene 

Schwingung, ein eigener Klang, eine eigene Melodie ausgesandt wird. 

Sehr feinfühlige Menschen können auch feststellen, wenn ihre Blumen Wasser brauchen 

oder wenn irgendetwas in Not ist und letztendlich dementsprechend reagieren. Das sind die 

Frequenzen, die jedes Wesen, das beseelt ist – und auch Bäume, sie sind zwar nicht beseelt 

als Stamm als solcher, sondern sie gehören zu einem Kollektiv, und dieses Kollektiv ist 

natürlich beseelt. Das heißt, wenn die Bäume alle in einer Schwingung sind, in einer 

Frequenz sind, senden sie die exakt selben Wellentäler aus. Und dadurch wird ihre Energie 

immer größer und immer größer. Und wenn diese Energie jetzt auf, sagen wir auf ein 

anderes Waldstück trifft, das absolut in derselben Energiefrequenz schwingt, dann würden 

sich diese Energien miteinander vermischen und würden sich stärken. Dies ist damit 

gemeint, wenn Jesus sagte „Wenn zwei oder mehr in meinem Namen zusammentreten, 

werde ich mitten unter euch sein.“ Dies bedeutet, dass jeder der die Absicht, in dem Fall 

des Christlichen, in die Welt tragen will, sofort die Unterstützung der gesamten Geistigen 

Welt bekommt. Und wir legen uns hier nicht auf irgendwelche Religionen fest, dies war nur 

ein Beispiel, weil letztendlich sind die Religionen auch nur dazu da, Euch zu begrenzen. 

Spiritualität ist frei, Gott-Erkenntnis ist frei, es ist etwas, was in jedem einzelnen Herzen 

stattfindet, und das letztendlich in Eurer eigenen Kraft, in Eurer eigenen Stärke, in Eurem 

eigenen Austausch mit der Allmacht, mit der Göttlichen Quelle selbst, nach außen tritt. 

Nun hat die Dunkelheit auch eine Frequenz. Diese Frequenz ist im wahrsten Sinne des 

Wortes sehr zerstörerisch. Im Laufe der Jahrhunderte hat die Dunkelheit es auch geschafft, 

gewisse Formen der Energiewaffen zu bauen oder überhaupt Waffensysteme in jeglicher 

Form, aber sie sind auch in der Lage, alleine durch Energiewaffen das Wetter zu 

manipulieren, die Erde zu manipulieren, Frequenzen auszusenden – Ihr wisst, das Thema 

5G ist ein großes Thema wie für viele von Euch extrem, massiv spürbar, die ganzen 

Frequenzen, die eben nicht natürlichen Ursprungs sind, die gegen Euch arbeiten, die Euch 

begrenzen, die Euch Unbehagen machen, die Euch krank machen können – und all das 

wirkt natürlich auch.  
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Wenn jetzt zwei Interferenzen, sprich zwei Energien von unterschiedlicher Frequenz 

aufeinander zu treiben, zwei Wellen von unterschiedlicher Amplitude und auch Frequenz 

aufeinander zu rollen und die eine hat eine andere Schwingungsfrequenz, dann ist es ein 

wenig wie ein Tauziehen. Gewinnt das helle Licht oder gewinnt das Dunkle? Dann hat es 

natürlich, um das Ganze nicht zu physikalisch zu machen, geht es um die Stärke – wie groß 

ist die eine Welle, wie stark ist die andere, wie viel Energie hat die eine, wie viel Energie hat 

die andere – und letztendlich ist die Energie, die von der Göttlichen Seite kommt immer 

stärker, weil sie permanent und unendlich genährt werden kann.  

Die Dunkelheit ist auf geklaute, korrumpierte Energie angewiesen, die sie immer wieder 

klauen kann und muss, und hat nicht wirklich im klassischen Sinn – wie der Göttliche 

Ursprung – eine eigene Quelle.  

Das bedeutet, dass das Lichtvolle, das Kraftvolle, das Menschliche IMMER stärker ist als 

die Dunkelheit! Das, was Ihr aussendet, ist immer stärker als das, was die Dunkelheit 

aussenden kann, weil es nur korrumpiert ist durch das, was von Euch geklaut wurde. 

Sie haben geglaubt, sie kommen damit durch. Sie haben geglaubt, wenn sie Euch Fernseh-

Geschichten erzählen, Spielfilme, wenn sie Euch alles erzählen, dass sie das Karma 

umgehen können, so nach dem Motto „Wir haben Euch doch alles gezeigt!“. Nur was 

wirklich vergessen wird, ist die Intention dahinter. Karma hat etwas mit Intention zu tun. Und 

auch Karma hat seine eigene Frequenz und seine eigene Schwingung und dadurch seine 

eigene Interferenz.  

Wahrlich, wir sagen Euch: Ein Mensch wäre in der Lage, wenn er sich seines Seins komplett 

bewusst wäre, sich komplett der Göttlichen Quelle hingeben würde, die Dunkelheit innerhalb 

von Sekunden für die gesamte Welt aufzulösen! 

Dies ist Eure Kraft! 

Dies ist Eure Stärke! 

Dies ist Eure Macht! 

Dies ist der Göttliche Funke, wenn er absolut angenommen oder gefühlt oder gelebt werden 

kann. 

Eine einzige Seele wäre dazu in der Lage!  
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Deswegen müssen sie Euch in der Angst halten, sie müssen Euch in der Sorge halten, sie 

müssen Euch in der Beschäftigung, im Kampf ums Überleben, um die Finanzen, um die 

Nahrung, um die Heilkraft, um alles Mögliche, um letztendlich genau das zu erreichen: a) 

Eure Energie abzuernten – die korrumpierte Energie, weil Angst enthält keine Liebe, das ist 

dann die Nahrung, die verdaulich ist für die Dunkelheit – nur so können sie überhaupt 

existieren. Und die Angst auf ihrer Seite ist sehr viel größer als Eure Angst. Die Angst davor 

zu verschwinden, aufgelöst zu werden, transformiert zu werden, nicht mehr existent zu sein. 

Deswegen versuchen Sie, alles zu kontrollieren. Wo Liebe ist, braucht man keine Kontrolle. 

Wo Angst ist, muss man alles kontrollieren um auf der „sicheren Seite“ zu sein. Deswegen 

sind die ganzen Pläne so gestrickt, wie sie gestrickt sind.  

Wenn jetzt die Dunkelheit praktisch wie ein Tau – um das Beispiel mit dem Tauziehen noch 

einmal aufzugreifen – wenn die Dunkelheit, aufgrund ihrer Interferenzen, immer in eine 

Richtung zieht und das Licht in eine andere Richtung zieht, bedeutet es, dass die 

Interferenz, die höher schwingt oder stärker schwingt oder mehr Liebe beinhaltet, 

letztendlich die andere auflösen kann. Das heißt, wenn diese Wellen aufeinander preschen, 

aufeinander treffen würden, könnten sie sich letztendlich ausgleichen. Dies nennt man zwar 

eine „destruktive“ Interferenz, aber in diesem Fall ist es der richtige Ausdruck, es geht um 

die Destruktion, es geht darum, die Dunkelheit abzuräumen, aufzuräumen, zu beleuchten, 

zu transformieren. Und in dem Moment, in dem Ihr anfangt, diese Energien ganz bewusst 

auszusenden, indem Ihr Euch die Zeit nehmt und wirklich und wahrhaftig die Liebe einfach 

frei fließen lasst, ohne Begrenzung – die Liebe ist und bleibt die höchste Schwingung des 

Universums und natürlich auch die stärkste Frequenz – bedeutet es, dass Ihr alle dunklen 

Mächte, alle dunklen Energiestrukturen – korrumpierten Energiestrukturen – auflösen könnt. 

Es geht nichtsdestotrotz darum, genau dieses zu durchleben, dieses zu erfahren und dieses 

tatsächlich umzusetzen im eigenen Alltag.  

Warum sprechen wir dies an? Die Dunkelheit plant, wie ihr mitbekommen habt, nach wie 

vor einen totalen Krieg. Nur so kann sie existieren, nur so kann sie überleben. Nur so… 

wenn sehr viele Menschen weltweit sterben würden. Dies lässt weder die Erde noch Gott 

zu. Mittlerweile wird von der Göttlichen Kraft eingegriffen. Auch die Erde greift ein, aber das 

Problem ist nach wie vor, dass die Wesen oder teilweise sogar auch Menschen, die im 

Auftrag der Dunkelheit unterwegs sind, sozusagen versuchen mit Energiewaffen 

Katastrophen hervorzurufen. 
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Was ihnen über den Krieg nicht gelingt, soll ihnen dann auf die Art und Weise gelingen. 

Auch dies sind nur Frequenzen, auch dies ist nur Schwingung, auch dies wäre nur eine 

Interferenz.  

Und wer immer Zeit, Lust und Muße hat, der tut während der Meditation sich ein wenig Zeit 

nehmen und sendet die gesamte Energie der Liebe, die er ausstrahlen kann, durch die 

ganze Welt, durch die ganzen Kontinente.  

Ihr könnt die Interferenzen, die tatsächlichen physikalischen Interferenzen von 

Energiewaffen, von irgendwelchen anderen destruktiven Energien oder von irgendwelchen 

problematischen Dingen tatsächlich auflösen. Ihr könnt sie mit der guten Energie in eine 

andere Schwingungsfrequenz bringen. 

Das, was tatsächlich geplant ist, auch für dieses Jahr noch, ist nichts Schönes. Wir greifen 

ein, auf Wunsch und auf Befehl der Allmacht, weil die Dunkelheit den Bogen weit überspannt 

hat. Und vor allen Dingen, weil GOTT aufgrund der Tatsache, dass es doch mittlerweile 

mehr Seelen gibt, die sich IHM zuwenden, eine andere Form des freien Willens zulassen 

kann, nämlich den freien Willen, der aus der bewussten Herz-Seelen-Energie geschaffen 

wird und nicht nur der unbewusste freie Wille, der aus dem bisschen Verstand 

hervorgebracht wird, wo man glaubt zu wissen, was richtig oder was falsch ist. 

Und es werden so viele Menschen in den nächsten Monaten aufwachen und es wird sehr 

traumatisch für diese Menschen sein, weil sie nicht verstehen können, dass sie so viel 

geschlafen haben und so lange geschlafen haben und nicht wach geworden sind. Es wird 

natürlich auch Seelen geben, die nicht wach werden.  

Da sind wir dann bei dem Thema der Zeitlinien, die sich trennen, die verschiedenen 

Erddimensionen sozusagen. Vielen von Euch passiert es schon, dass Ihr zum Beispiel die 

Klingel hört und an die Tür geht und niemanden vor der Tür seht und das Spiel zwei-, dreimal 

macht und beim vierten Mal stellt Ihr fest – es steht ja jemand da. Dies sind ebenfalls 

Interferenzen. Interferenzen von verschiedenen Zeitlinien. Wenn Ihr in einer anderen 

Schwingungsfrequenz seid, wählt Ihr automatisch eine andere Dimension, sprich, eine 

andere Zeitlinie. Und in dieser Zeitlinie kann es sein, dass Ihr oftmals vielleicht ein Auto 

überseht – Ihr wisst, es war nicht da und plötzlich ist es da. 
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Das Positive daran ist, wenn Ihr in Eurem Instinkt, in Eurer Intuition bleibt, werdet Ihr in der 

Lage sein, es vorher zu spüren, werdet Ihr in der Lage sein, vorher zu reagieren. Aber in 

dieser kommenden Zeit ist es sehr, sehr wichtig, stark und gut in der Anbindung zu sein! 

Es werden so viele Wahrheiten ans Licht kommen und wir sprechen nicht mehr über Jahre 

oder was auch immer, sondern wir sprechen über Monate maximal, die die Welt im wahrsten 

Sinne des Wortes erschüttern werden und vielleicht auch den einen oder anderen 

Aufgewachten. Seid vorbereitet. Und die stärkste und beste Vorbereitung ist und bleibt das 

Herz. 

Warum haben wir dies Euch heute alles erzählt? 

Weil Du machtvoll bist! 

Weil Du das Göttliche, beseelte Wesen bist, was letztendlich hierher geschickt wurde, um 

diesen Transformationsprozess zu begleiten, mit zu initiieren und die Veränderung in die 

Welt zu bringen. 

Du bist geboren worden, weil Du Dich dafür entschieden hast, einen Ort der Dunkelheit in 

reines Licht zu wandeln. Es geht nicht darum, dass Du etwas lernen musst. Es geht nicht 

darum, dass Du noch etwas lesen musst. Es geht einfach nur darum, dass Du Dich erinnern 

darfst.  

Die Übung macht den Meister. Und letztendlich bist Du ein beseeltes Wesen, was aus Licht 

und Liebe besteht. Wenn Du den Kopf ausschaltest, übernimmt Licht und Liebe Dein Sein. 

Wichtig ist es nur, immer wieder und immer wieder und immer wieder diese kurzen 

Unterbrechungen herzustellen, bis es sich ebenfalls aufgrund der positiven Interferenz wie 

eine größere und immer größere und immer größere Welle der Liebe aufbaut und in die 

Welt hinaus gesandt wird.  

Letztendlich bist DU der Grund, warum der Aufstiegsprozess auf jeden Fall erfolgreich sein 

wird. Weil Deine Liebe, Deine Seelenenergie, Dein Herz, Deine Kraft, Deine Stärke und 

Dein eiserner Wille, nicht aufgeben zu wollen, letztendlich genau das ist was notwendig ist, 

in Verbindung mit der Göttlichen Quelle diesen Prozess zu leiten, zu durchstehen, zu 

initiieren und auch durchzuführen.  
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In dem Moment, wo Du Dich immer wieder daran erinnerst, dass Du ein geliebtes Kind der 

Göttlichen Quelle bist und das Schlimmste, was passieren könnte – was für den Verstand 

vielleicht furchtbar schlimm ist, aber für die Seele selbst nur eine Heimkehr ist – wäre der 

Übergang auf die andere Seite, das „Sterben“, wie Ihr es nennt. Aber letztendlich bedeutet 

es einer Seele einfach nur eine wunderschöne Heimkehr.  

Aber letztendlich geht es nicht darum, dass Du den Planeten verlassen sollst, ganz im 

Gegenteil. Du sollst hier Deine Unsterblichkeit entdecken und diese, wenn Du möchtest, 

auch leben. Du sollst hier die Frequenzen in einen anderen Bereich bringen. Du sollst in 

dieser Stärke, in dieser Intensität, in dieser Dimension wahrlich Wunder bewirken.  

Geliebtes Kind des Lichts. Wer außer Dir sollte das tun?  

Wer außer Dir hätte so viel Macht?  

Wer außer Dir kann so viel Liebe spüren? 

Jeder von Euch ist in der Lage, diese Liebe zu kanalisieren. Beginnt jetzt! 

Ihr seid geschützt. 

Ihr seid geliebt. 

Und Ihr habt die Macht, das Schlimmste abzuwenden. 

Und Ihr habt die Kraft dazu. 

Und wir laden Euch ein, es zu tun! 

Letztendlich ist je höher der Ort schwingt wo Ihr seid, umso größer der Schutz, den dieser 

Ort genießt.  

Der Dunkelheit gelingt nicht mehr vieles, auch wenn sie vieles versucht. Aber es ist einfach 

so, dass ihre Interferenzen immer wieder gebremst, blockiert oder transformiert werden.  

Es hat bereits begonnen, aber Ihr könnt dies noch weiter steigern! 

Vergiss niemals, Du bist die Liebe GOTTES. 

Du bist die LIEBE GOTTES! Im wahrsten Sinne des Wortes.  

Du bist geliebt, Du bist geschützt. Du bist niemals alleine, wir sind stets an Deiner Seite.  

Wir segnen Dich im Lichte der Göttlichen Allmacht, Jetzt und alle Zeit und so sei es!" 

(Erzengel Chamuel)  


